

Forums pour les consommateurs

# Grossesse et Buprenorphine

Par Beechette Posté le 04/08/2025 à 11h22

Bonjour

J ai eu un traitement de 8 ans sous tramadol à 900mg par jour pour des soucis de santé. Je prenais d autre médicament en plus. J ai voulu arrêter le tramadol car cela ne faisait plus l effet escompté et que la posologie était déjà bien au dessus des normes. Je suis sous subutex depuis 3 ans à 4/5 mg par jour. Nous avons garder ce traitement car il m aide énormément niveau douleur et j ai pu arrêter tout mes autres médicaments.

Aujourd'hui je suis enceinte de 6 semaines et j aurai voulu des témoignages de maman qui aurait été dans mon cas.

Merci à vous.